

Jueves, 13 de agosto, 2020

Estimados Colegas, Padres de Familia y Estudiantes de SMUSD,

Conforme iniciamos nuestro 138° año escolar, la etapa de covid-19 continúa siendo algo que jamás hemos enfrentado en nuestra historia. Juntos, seguimos adelante para asegurar que apoyemos a nuestros alumnos, comunidad y el uno al otro. Sinceramente, les agradezco su flexibilidad y apoyo conforme le damos la bienvenida a nuestros alumnos y nos lanzamos a un nuevo año escolar mediante la instrucción remota. ¡El éxito de cada uno de nuestros alumnos sigue siendo nuestra Estrella Polar! Nosotros, el equipo SMUSD (2400 empleados), continuará estrechando sus brazos alrededor de nuestros 21,000 alumnos mediante un ambiente virtual cariñoso y estimulante.

Las siguientes son fechas importantes del nuevo año escolar:

**Las primeras 2 semanas de clases**

Nuestro primer día de clases es el martes, 18 de agosto. Las primeras dos semanas de instrucción (del 18 de agosto al 28 de agosto) tendrán un horario de clases corto, con tal de permitir que los estudiantes, maestros y el personal establezcan una relación significativa, establecer rutinas y sentirse cómodos navegando las plataformas educativas. Nuestros maestros y personal continuarán trabajando en sus Comunidades de Aprendizaje Profesional (PLC, por sus siglas en inglés) para la planificación de lecciones y el desarrollo del currículo.

Las primeras dos semanas de clases seguirán el siguiente horario:

18 de agosto a 28 de agosto		
Escuela primaria	Secundaria (Middle School):	Preparatoria
8:30 am - 10:10 am	8:30 am - 10:10 am	8:30 am - 10:45 am
Los equipos de maestros usarán algunas horas por la mañana y por la tarde, para planificar lecciones, trabajar en el currículo y participar en capacitación profesional	Los equipos de maestros usarán algunas horas por la mañana y por la tarde, para planificar lecciones, trabajar en el currículo y participar en capacitación profesional	Los equipos de maestros usarán algunas horas por la mañana y por la tarde, para planificar lecciones, trabajar en el currículo y participar en capacitación profesional

Próximamente, vamos a compartir información adicional sobre el horario regular de clases para el 31 de agosto y adelante, dependiendo en la conclusión de la colaboración existente con nuestros socios laborales.

**Leading Edge Virtual School (LEVS):**

Para el año escolar 2020 a 2021, hemos establecido el programa LEVS como el programa virtual de un año de duración. Hemos hecho algunos ajustes que permitirán que el programa coexista dentro de cada una de nuestras escuelas, asegurando que los estudiantes, padres y personal sigan conectados con sus comunidades escolares. Dado que este será un programa virtual de un año entero que se ofrece en cada escuela este año, los estudiantes LEVS serán agrupados con los estudiantes y un maestro de la escuela que les corresponde según su domicilio. Los estudiantes también podrán participar en todas las actividades escolares, incluyendo clases y clubes cocurriculares y extracurriculares.

Las materias académicas básicas forman la base de los trayectos educativos que ofrecemos. Los estudiantes del programa virtual de un año también tendrán la oportunidad de participar en el aprendizaje autodirigido. Por ejemplo, los estudiantes de primaria participarán en *Genius Hour (Hora de genios)* durante el bloque de enriquecimiento en el plantel escolar, trabajando de manera independiente o colaborativa con compañeros para realizar investigaciones y

crear proyectos de pasión basados en áreas de interés. Los estudiantes también podrán explorar su curiosidad y la creatividad a través de menús de enriquecimiento proporcionados por el distrito que les ofrece a los estudiantes la oportunidad de seleccionar actividades basadas en intereses particulares, participar en retos de inventores y diseñadores independientes, así como en clubes de Educación de Carreras Técnica (CTE) después de la escuela para explorar los distintos trayectos profesionales, entre otros.

Los estudiantes de la secundaria serán inscritos en una clase de asesoramiento en grupo, crear carpetas de trabajos académicos donde los estudiantes incluirán evidencia de su aprendizaje, participar en instrucción centrada en problemas y proyectos, lo que permite que los estudiantes participen e investiguen problemas del mundo real; los programas de mentor/pasantías de los estudiantes les brindarán oportunidades para participar en asociaciones de colaboración con estudiantes de primaria durante *Genius Hour*.

A medida que integramos nuestro programa virtual LEVS, de un año entero, en todas las escuelas, continuaremos proporcionando oportunidades de capacitación profesional continuo que estarán disponibles para todos los maestros (LEVS y Remote In-Person) en las siguientes áreas: la transformación de la instrucción para el entorno virtual, mejores prácticas para el aprendizaje en línea, *Genius Hour* y *Pasión Projects*, la creación y uso de carpetas de trabajos académicos, cómo llevar a cabo sesiones de mentor/alumno, plataformas de aprendizaje, diferenciación, cómo desarrollar una cultura y colaboración, Comunidades de aprendizaje profesional, “Cómo aprende la gente”, instrucción basada en problemas interdisciplinarios y en proyectos, entre otros.

### **La distribución de Chromebooks , apoyo tecnológico, acceso a Internet**

Nuestras escuelas han estado distribuyendo computadoras a los estudiantes. Si aún no han recibido el dispositivo, consulte el siguiente enlace para conocer el calendario de distribución de Chromebook de su escuela: [Horario de distribución de Chromebooks](#).

### **Apoyo tecnológico**

Con el fin de apoyar a nuestras familias con preguntas relacionadas con su Chromebook, plataformas educativas de SMUSD, Zoom y otras herramientas tecnológicas, nuestro Departamento de Tecnología ha creado el siguiente sitio web: [Tutoriales tecnológicos para las familias de SMUSD](#).

El sitio web también ayudará a las familias con un menú de videos útiles con instrucciones para acceder a estas diversas plataformas, incluyendo Zoom, Google Classroom, iReady (TK-5 Math), Benchmark (TK-5 English Language Arts), Seesaw, Nearpod, FlipGrid, Paper, entre otros.

Además, una línea de Ayuda Técnica para padres (760.290.2598) estará disponible de 7:30 am a 3:00 pm, de lunes a viernes, para ayudar a nuestras familias y estudiantes con asuntos de Chromebook.

### **Acceso a Internet**

Todas las familias necesitarán Internet/wifi en casa para tener acceso a nuestra instrucción remota. Hay recursos y programas disponibles para las familias que califican para el Programa Nacional de Almuerzo Escolares, Head Start o SNAP. Estos programas incluyen:

- Cox [Connect2Compete](#) ([los primeros dos meses son gratis, \\$9.95/mes después](#))
- [Programa Spectrum Internet Assist](#) (\$22.99 dólares por mes)
- Internet AT&T (\$10 por mes)

Si usted tiene problemas para establecer servicio o necesita apoyo, por favor comuníquese con el administrador de su escuela o con el personal de la oficina para que podamos ayudarle.

### **Almuerzos escolares**

¡Nuestro personal de servicios de comida está de vuelta y listo para servir a nuestros estudiantes! El Distrito volverá a ofrecer su entrega de alimentos para llevar *Grab & Go* de 11 am a 1 pm en las siguientes nueve escuelas: Carrillo Elementary, Joli Ann Leichtag Elementary, La Mirada Academy, Richland Elementary, San Marcos Elementary, San Elijo Middle School, San Marcos Middle School, Mission Hills High School y San Marcos High School.

Además, ¡nuestro equipo de Servicios de Alimentos está uniendo fuerzas con nuestro equipo de Transporte para traerle comidas! Nuestros equipos combinados tendrán comida disponible para recoger en 25 lugares diferentes en todo el distrito. Próximamente, les enviaremos más detalles sobre los lugares.

### **Kids on Campus (KOC)**

Aunque, bajo la Guía de Departamento de Salud de California, no podemos proporcionar el programa KOC, nos gustaría evaluar su interés para cuando se nos permita operar el programa en nuestros planteles escolares. Por favor, tome unos minutos para llenar la siguiente encuesta: <https://forms.gle/KnzadqPJAcowcLK47> a más tardar del 21 de agosto.

¡Nos da mucho gusto iniciar el año escolar 2020 a 2021 la próxima semana! Nos dará mucho gusto darles la bienvenida a nuestros estudiantes virtualmente.

Sinceramente,  
Dra. García  
Superintendente